



Salamanca anima a los antiguos alumnos de la USAL a regresar con sus familias a la ciudad

REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. El Ayuntamiento de Salamanca y Alumni-USAL han puesto en marcha el proyecto 'Salamanca Finde', una iniciativa que trata de animar a quienes fueron alumnos de la Universidad de Salamanca (USAL) a regresar con sus familias a hacer turismo por las calles en las que completaron sus estudios académicos.

El concejal de Turismo y Relaciones con las Universidades, Fernando Castaño, la vicerrectora de Estudiantes y Sostenibili-

dad de la Universidad de Salamanca, Celia Aramburu, y el presidente de la junta directiva de Alumni-USAL, José Luis Fuentes, presentaron esta propuesta, enmarcada dentro de la colaboración entre la sociedad Turismo de Salamanca y Alumni, para la promoción conjunta de Salamanca y la universidad.

'Salamanca Finde' es el lema de esta iniciativa con la que ambas instituciones pretenden atraer visitantes entre los antiguos alumnos de la universidad, para ello el objetivo es contactar con 80.000 antiguos alum-

nos, en esta primera convocatoria de 2021, y animarles a visitar Salamanca junto a sus familias.

El programa incluye, además, la creación de eventos para celebrar los aniversarios de las diferentes promociones, con ofertas de un paquete turístico que incorpore también visitas guiadas a los espacios patrimoniales o entradas a museos.

El objetivo es «doble», tanto ofrecer a los interesados «una promoción atractiva» como tratar de «alagar su visita» para superar la barrera de los tres días



Participantes en la presentación. SERNA

de estancia media en la ciudad, según la información facilitada por el Ayuntamiento.

La oferta turística se segmentará en cuatro grupos por edades para «adaptarlas mejor a sus

gustos y conveniencias» pero realizará también una oferta turística abierta todo el año para que los antiguos alumnos puedan visitar la ciudad en grupos reducidos de familiares o amigos.